



Die Paare Mark Sterchi/Marina Montesi, Michi Fehlmann/Andre Böller und Reto Strebel/Sonja Strebel, wurden Schweizer Meister.

ZVG

## Niederlenz Parkettstürmer der TanzFabrik sind Schweizer Meister

Seit drei Jahren gibt es eine neue Plattform für Tanzturniere: Hobby Team Matchturniere geben Tanzpaaren die Möglichkeit, als Team an Wettbewerben teilzunehmen. Ein Team besteht aus drei Tanzpaaren, die ihre Tanzschule repräsentieren. Bewertet wird jedes Paar einzeln, die Resultate jedoch im Team kumuliert. 2008 stellte die TanzFabrik den Schweizer Meister, 2009 den Vize-Schweizer Meister. Und jetzt 2010 wieder den Schweizer Meister: Nachdem die Paare dieses Jahr die Turniere im März in Niederlenz, im April in Basel, im Mai in Wallisellen, im Juni in Bern und im September in Waldshut (D) gewannen, krönten sie ihre Tanzsaison mit dem sechsten Turniersieg in Folge. Dieser sechste Sieg bedeutet gleichzeitig, dass sie dieses Jahr jedes Turnier gewonnen haben. Das Turnier tanzten die Paare Mark Sterchi/Marina Montesi und Michi Fehlmann/Andrea Böller aus Seon sowie Reto Strebel/Sonja Strebel aus Mägenwil. Die nächste Saison werden die Parkett-

stürmer in der höheren Kategorie bei den Rising Stars tanzen. Das Niveau in dieser Klasse ist massiv höher und alle sind sehr gespannt, wie sich das Trio dort bewähren wird.  
[www.tanzfabrik.ch](http://www.tanzfabrik.ch). (MSC)